

Nachlese Kräutersträuße binden und Wortgottesdienst Maria Himmelfahrt 12. und 13. August 2023

Herzlichen Dank wollen wir an dieser Stelle allen Kräuterspenderinnen und Kräuterbüschelbinderinnen sagen, es war ein schöner Nachmittag in duftender Runde und einem gemütlichen Abschluss. Herzlichen Dank auch an Familie Martin, die es uns wieder ermöglicht hat auf dem Hof diese Vorbereitungen zu treffen.

Am Sonntagmorgen duftete die Kirche herrlich nach den vorbereiteten aber auch unzähligen mitgebrachten Sträußen und war gut gefüllt. Musikalisch wurde der Wortgottesdienst von der Schola begleitet, herzlichen Dank dafür – es war einfach nur schön!

Dagmar Knausberg leitete mit Ihren Frauen den Wortgottesdienst, der von drei Frauen handelte, im Anschluss wurden die Kräuter gesegnet und an die Kirchgänger verteilt. Aber auch das Hospiz Ravensburg wurde mit Kräutersträußen versorgt.

Rundum es war ein sehr gelungener Wortgottesdienst. Herzlichen Dank an alle Beteiligten und Gottesdienstbesucher.

Doch nun, was tun mit dem Kräuterstrauß?

Es gibt so viele Möglichkeiten, hier nur ein Paar:

Man kann die Kräuter in der Hausapotheke verwenden, sie im Stall oder Haus aufhängen, die Getreidekörner bei der nächsten Saat verwenden.

Man kann aber auch den Kräuterbüschel auf das Grab eines lieben Verstorbenen legen – so werden die Kräuter zum Zeichen der Liebe Gottes über den Tod hinaus und zum Zeichen des Glaubens an die Auferstehung.

Oder man nutzt die Kräuter zum Räuchern des Hauses in den Rauhächten (25.12-6.1.) um es zu reinigen.



